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股票公司为什么喜欢和散户合作交易|买股票有机构和散
户说合作分成，是真的吗-股识吧

一、上市公司为什么要给股民送股？对它自身有什么好处？

送股可以降低股价，提高股票流动性。
你就比如说万科，从91年到现在复权价200多，最高的时候600多一股他不送股，一
些散户都买不起一手。
。
。

二、买股票有机构和散户说合作分成，是真的吗

高风险，高回报，机构多投几只可以分散风险，散户资金有限只能参与少量的几只
，万一碰到了高风险，就惨了.

三、炒股群主为什么要培养一群散户陪他一起做?

大部分群主最后都是为了，开会员提供服务，收取会员费

四、为什么大家都知道机构和庄家费尽心思想赚散户的钱，却还
有那么多的股民在做股票

其实这性质跟以前买体育彩票一样，明明知道中500W的概率跟火星撞地球一样，
但是就是顶不住500W诱惑往别人兜里塞自己的闲钱散户往往都是庄家开始炒高的
时候跟风赚了一点钱，大部分都想放久点赚多点，结果庄家关键时刻一抛，大部分
人就就给套牢了.散户里能赢的就只有个别懂得见好收的人，但是这些见好收的人
又恰恰成了那些被套牢的人的希望，造成了很多散户迟迟不知退场
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五、买股票有机构和散户说合作分成，是真的吗

有的是真的，大部分是假的。

六、上市公司为什么允许庄家操纵本公司的股票

我给你用最短的话说明白 全是大白话阿 庄家 就是有很多这个股票的
因为它的手里的股票数目巨大 据个例子 为了方便理解
例子的很多数据不正确也不现实 一个公司一共发行100股 这个庄家 就拿了70股
当这个庄家卖出了10股 虽然相对于一共的不是很多 但是与散户的30股相比
就很多了 因为卖出的太多 所以股价跌了（和咱们买米买面买肉差不多 东西多了
就便宜 少了就贵） 这个时候散户见股价跌了 以为继续跌 慌忙赔钱卖出 这个时候
庄家 又低价买入 如果量大 股价又长了 这个时候 庄家又卖出 所以他挣钱了 所以说
庄稼能控制股价 我说的只是个最简单的道理 其实根本没有那么简单
一旦庄家掌握了太多的股票 他也很不容易出手 需要好长时间
不是一天两天能卖完的 当然 也不是一天两天能买来了 所以 他就弄了很多假象
来迷惑散户 如果不成 那他赔的就不是一点半点了
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